

Gimnasio Municipal de Puchuncaví celebra tradicional hito de “tijerales”

En un ambiente de celebración y camaradería, el viernes 29 de agosto se realizó la tradicional ceremonia de “tijerales” del Gimnasio Municipal de Puchuncaví. Este importante hito, que marca la finalización de la estructura principal de la obra, fue encabezado por representantes de Aguas Pacífico, autoridades municipales, vecinales y trabajadores del proyecto, quienes fueron los grandes protagonistas de la jornada.

La instalación de los tijerales es una costumbre chilena que celebra el fin de la obra gruesa y reconoce el esfuerzo y dedicación de los constructores, un avance que es especialmente simbólico para la comuna, ya que la remodelación del gimnasio era un proyecto abandonado por muchos años y hoy se concreta gracias a la alianza entre Aguas Pacífico y el municipio.

Anuncio Patrocinado

Javier Celedón, Gerente de Asuntos Públicos y Desarrollo Social de Aguas Pacífico, destacó el compromiso de la compañía. “Estamos muy contentos de financiar la rehabilitación de esta gran obra, un gimnasio que estuvo abandonado desde 2009 y que es profundamente anhelado por la comunidad. Gracias al convenio que firmamos con la Municipalidad y la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, estamos invirtiendo para devolverle a Puchuncaví un espacio no solo para el deporte, sino también para el encuentro y la cultura”.

Por su parte, el alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales, señaló que “la recuperación de este gimnasio es una obra emblemática que albergará a toda la comunidad y es posible gracias a un convenio con Aguas Pacífico y la Unión Comunal de Juntas de Vecinos que nos llena de orgullo. Estamos muy contentos porque en los próximos meses esta gran obra estará a disposición de todos”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La visión de los vecinos fue reforzada por la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, Marina Cisternas, quien recordó la larga espera por la reactivación del proyecto. “Este es un gran proyecto que estuvo estancado por 15 años, después de que la empresa anterior abandonara la obra. Con la llegada de Aguas Pacífico, el trabajo se reinició y hoy vemos con mucha alegría cómo esta importante etapa se está terminando y el gimnasio finalmente está tomando cuerpo para la comunidad”.

La inversión total, que supera los US\$660.000, permitirá entregar a los vecinos un espacio multipropósito que servirá no solo para el deporte, sino también como punto de encuentro y lugar para eventos comunitarios, beneficiando a toda la comunidad de Puchuncaví; jóvenes, adultos mayores y niños. Esta iniciativa forma parte de un conjunto de proyectos que Aguas Pacífico impulsa en la zona, que incluyen la mejora de 42 plazas y espacios públicos y la construcción de un anfiteatro.

Se espera que el nuevo Gimnasio Municipal de Puchuncaví sea entregado a la comunidad a fines de 2025, cumpliendo así el anhelo de los deportistas y vecinos de las 22 localidades de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?